

Infos zum Glasfaserausbau im Ortsteil Etmannsweiler-Süd und Etmannsweiler-Nord

Generalunternehmer: NetzeBW

Durchführungszeitraum: Januar 2019 bis Oktober 2020

Gebaute Meter FTTB-Netz: 2.066 m (Süd) und 1.874 m (Nord)

Baukosten: 405.974,89 Euro (Süd) und 349.811,44 Euro (Nord)

Förderung im Rahmen der VwV Breitbandförderung vom 01.08.2015,
Zuschuss Land BW: 258.264,- Euro (Süd)

Förderung im Rahmen der VwV Breitbandförderung vom 30.01.2019,
Zuschuss Land BW: 163.281,- Euro (Nord)

Netzinbetriebnahme in Etmannsweiler

Am 03.12.20 fand (coronabedingt im kleinen Rahmen) die Inbetriebnahme des innerörtlichen Glasfasernetzes in Simmersfeld - Etmannsweiler statt. Die Endkunden in Etmannsweiler wurden also an das Glasfasernetz angeschlossen und können das schnelle Internet von nun an nutzen.

Der Ausbau erfolgte durch die NetzeBW im Rahmen der Generalunternehmerausschreibung (GU1) des Landkreises Calw, bei der in 9 Städten und Gemeinden innerörtliche Glasfasernetze sowie Hausanschlüsse gebaut werden.

Der Großteil der Kosten von über 800.000 € werden vom Land Baden - Württemberg gefördert (rund 480.000 €). Netzbetreiber des neuen Netzes ist die NSW-Netz, eine Bietergemeinschaft von Sparkassen-IT und brain4Kom. Diese stellt die Endkundendienste und Produkte wie Internetanschlüsse, Telefon oder IP-TV bereit und ist Vertragspartner der Endkunden.

Insgesamt wurden bisher knapp 600 km Glasfaserleitungen im Landkreis Calw verlegt, was nur mit Unterstützung mit dem Land Baden-Württemberg möglich war.



Aus dem Mitteilungsblatt vom 11.12.2020